

LOCAL | Otros

Normalidad en la apertura de los colegios electorales en la jornada del 22M

18.620 ciudadanos pueden ya ejercer su derecho al voto en Priego de Córdoba

Redacción

Domingo 22 de marzo de 2015 - 11:19



Un total de 18.620 ciudadanos pueden ya ejercer en esta jornada de domingo 22 de marzo su derecho al voto en Priego de Córdoba, según recoge el censo electoral.

A las 8:45 horas y según se desprende de las informaciones de la Junta de Andalucía, las 29 mesas electorales instaladas en el término municipal de Priego de Córdoba se encontraban constituidas, apuntando posteriormente el consejero de Justicia, Emilio De Llera, que las mesas se habían abierto, destacando la falta de incidencias en la jornada electoral, salvo un colegio de Morón (Sevilla), que ha abierto media hora tarde.

Los colegios electorales abrieron sus puertas a las 9,00 horas y cierran a las 20,00 horas para iniciar el recuento de votos, que en el término municipal prieguense se puede ejercer en un total de 29 mesas.

En cuanto a la participación total con respecto a las pasadas elecciones andaluzas de 2012, fue del 64,90 por ciento, sensiblemente inferior al 75,03 por ciento registrado en la cita electoral de 2008.

Si desea conocer los datos registrados en Priego de Córdoba en las Andaluzas de 2012, puede seguir el siguiente enlace:

http://www.resultadoseleccionesparlamentoandalucia2012.es/01AU/DAU0114905599_L1.htm?d=512

El primer avance de participación se podrá conocer en torno a mediodía, y los primeros datos se darán a conocer pasadas las 20:00 horas, cuando se cierren los colegios electorales